



Quito, 05 de mayo de 2016

Boletín de Prensa No. 671

Expertos chilenos comparten su experiencia con el Gobierno ecuatoriano



Felipe Kast, responsable campaña "Levantemos Chile". Foto: Bolívar Vásquez.

Quito, 05 de mayo de 2016.- El Gobierno Nacional continúa sumando apoyo técnico para la fase de recuperación y reconstrucción de las zonas afectadas por el evento sísmico del pasado 16 de abril. El exministro de Planificación de Chile, Felipe Kast Sommerhoff, quien actuó como Coordinador General de la campaña "*Levantemos Chile*", liderando la reconstrucción de las zonas afectadas por el terremoto y el tsunami que devastaron el centro-sur de Chile en el año 2010 y delegado presidencial para Aldeas y Campamentos de emergencia; así como el exsecretario ejecutivo del Comité de Emergencia, Cristóbal Lira, quien estuvo al frente de la construcción de unas 80 mil viviendas de emergencia y 110 aldeas para aproximadamente 4 mil familias, estuvieron en Ecuador e intercambiaron experiencias con las autoridades nacionales.

Con el propósito de compartir las lecciones aprendidas y acciones implementadas durante el proceso de recuperación en Chile, la delegación de ese país dialogó con el Vicepresidente de la República, Jorge Glas Espinel, quien encabeza el Comité de Reconstrucción y Reactivación



Productiva, encargado de ejecutar la construcción y reconstrucción de infraestructura necesaria para mitigar los efectos del evento sísmico en Ecuador.

Los expertos chilenos junto a la secretaria nacional de Planificación y Desarrollo, Sandra Naranjo, se reunieron con autoridades de la Vicepresidencia de la República, Ministerio de Desarrollo Urbano y Vivienda, Cancillería, SETECI, Ministerio Coordinador de Seguridad, Ministerio Coordinador de Desarrollo Social, Ministerio de Educación y Ministerio de Salud.

Felipe Kast resaltó el sentido de responsabilidad de las autoridades nacionales de conocer otras experiencias en esta materia, a fin de fortalecer sus intervenciones. Actualmente, el Gobierno se encuentra trabajando en la evaluación de las necesidades y la cuantificación de daños, pérdidas e impactos, con el fin de priorizar intervenciones y delinear las políticas del Plan para Reconstruir Mejor las Zonas Afectadas, que será ejecutado por el Comité de Reconstrucción y Reactivación Productiva, con la asistencia. En ese proceso, expertos y técnicos internacionales ofrecerán su asistencia para la reconstrucción.